
広報広聴常任委員会会議録 
 

 

１ 日  時  令和３年９月２１日（火）  

１１時３９分開会  １１時５１分閉会  

 

２ 会議場所  役場３階第１委員会室  

 

３ 出席議員  委員長：川上 均 副委員長：中河つる子（欠席）  

        委 員：深沼達生、佐藤幸一、奥秋康子、加来良明  

        議 長：桜井崇裕  

 

４ 事務局   事務局長：田本尚彦、次長兼係長：宇都宮学、主事：長谷川真弓  

 

５ 説明員   なし  

 

６ 議  件  

 

（１）議会だより第１６７号の発行について 

①スケジュール案の協議 

  ②表紙写真の協議 

  ③町民の声の協議 

 ④一般質問・答弁の要約の確認 

 ⑤各種提出期限の確認 

 ⑥メイン記事の候補についての意見 

（２）その他 

 

７ 会議録    別紙のとおり  

 

 

 

 

 

 

 

 

 



広報広聴常任委員会 【開会 １１：３９ 閉会 １１：５１】 令和３年９月２１日 

 
 

（１）議会だより第167号の発行について 
 

①スケジュール案の協議 

協議事項・協議結果 

議会だより第 167 号の発行にあたり、委員会開催のスケジュール（案）を確認した。 

第 167 号の発行日である令和３年 11 月 15 日（月）に向けて、第１回目（定例会最

終日）（本日９月 21 日）以降の委員会については、第２回目（定例会閉会日から約２

週間後）（10 月５日）、第３回目（定例会閉会日から約１か月後）（10 月 19 日）、第４

回目（発行日の約 10 日前）（11 月２日）の時期に開催することに決定した。 

 

②表紙写真の協議 

協議事項・協議結果 

表紙写真の担当委員を確認し、担当委員からは、９月 24 日開催の御影中学校の文化

祭の写真を表紙写真として掲載を予定している旨の報告があり、委員会で了解した。 

 

 ○表紙写真の担当委員：深沼委員 

 

③町民の声 

協議事項・協議結果 

町民の声の担当委員を確認し、担当委員からは、１年半前に横浜市から移住された

夫妻の方へのインタビュー記事を掲載予定であり、既にインタビューを行っており、

記事の原稿は事務局へ提出済みである旨の報告を受け、委員会で了承した。 

 

 ○町民の声の担当委員：奥秋委員 

 

④一般質問・答弁の要約の確認 

協議事項・協議結果 

令和３年９月定例会一般質問の答弁要約担当委員に、担当する一般質問の答弁書を

配付した。質問者が作成する議会だより掲載用質問要旨の提出期限は９月定例会の最

終日（本日９月 21 日）となっており提出されていない場合は担当委員で声をかけても

らうことを確認した。また、質問に関連する写真の撮影も担当委員が行うことを確認

した。 

 

 

 

 

 



○一般質問要約担当委員 

中河議員の質問（２項目）の担当委員：川上委員 

山下議員の質問（２項目）の担当委員：川上委員 

佐藤議員の質問（３項目）の担当委員：深沼委員 

高橋議員の質問（２項目）の担当委員：佐藤委員 

鈴木議員の質問（３項目）の担当委員：奥秋委員 

奥秋議員の質問（１項目）の担当委員：加来委員 

川上議員の質問（４項目）の担当委員：中河委員 

 

⑤各種提出期限の確認 

協議事項・協議結果 

一般質問要約の提出時期は 10 月５日の次回の委員会まで、一般質問の写真、表紙写

真と説明文、町民インタビューの提出時期は 10 月 18 日までであることを確認した。 

 

⑥メイン記事を次回までに検討 

協議事項・協議結果 

 メインページの記事は、次回（２回目）の委員会で決定することになっているので、次

回の委員会までに各委員で考えてきてもらうことを確認した。 

 

（２）その他 

・次回の委員会 

協議事項・協議結果 

 次回（２回目）の委員会は 10 月５日（火）午前 10 時に開催することに決定した。 

 

 

 


